

Bagdasarov Vagarschak Chatschaturovitsch



Mein Urgroßvater wurde im Jahre 1912 in Baku geboren. 1930 wurde er in die sowjetische Armee eingezogen, um das Vaterland vor den Nazi-Invasoren zu schützen. Mein Urgroßvater war ein Signalman. Der schwierigste Kampf, an dem er teilnahm, war in der Stadt Kertsch. Dort starben viele unsere Soldaten.

Der Sieg über den Faschismus fand ihn in Rumänien. In der Familie von meinem Urgroßvater gab es 5 Söhne, und nur 2 kamen zurück: Vagarschak und sein kleiner Bruder Alexander.

Im Jahre 1994 starb mein Urgroßvater in der Stadt Kislowodsk.

Ich bin stolz auf meinen Urgroßvater!